

# 金小だより

令和5年7月24日  
第3号  
金山町立金山小学校  
学校だより

## 有意義な夏休みにするために・・・

4月からこれまで、保護者の皆様、地域の皆様には、金山小学校の教育活動にご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。おかげさまで、70日ほどの1学期が無事に終了することになります。

子どもたちは、7月26日から8月20日まで、26日間の夏休みに入ります。有意義な夏休みにするためにも、ぜひとも、時間を計画的に使ってほしいと思っています。長期休みは、どうしても不規則な生活になりがちです。どんな毎日をお過ごしとよいのか、ぜひとも、各ご家庭でお子さんと会話をしてほしいと思います。

その際には、ぜひ「子ども自身が決める」ということを意識していただきたいと思います。(大人が決めたルールや約束を「守らせる」のではなくて…) 発達段階によって違いはありますが、子ども自身が決めて、それを実行し、積み重ねていくことで、「やればできる」「もっとがんばろう」という心が育まれていくと考えるからです。

子どもの「主体性」を育てたいと思って4月から教育活動を展開してきました。夏休みは、学校から離れ、家庭や地域でいろんなことにチャレンジできる絶好の機会だと思っています。いろいろな人とつながりながら、多少の失敗は気にせず、有意義な夏休みにしてほしいと願っています。

### バス旅行・校外学習の思い出



2年生 (新庄 消防本部)



3年生 (庄内 酒田米菓)



4年生 (山形・上山 でん六)



6年生 (岩手県 ホテルで夕食)

1年生の校外学習は9月、5年生の宿泊学習は8～9月に行います。

# 第1回学校運営協議会

6月21日（水）、金山中学校を会場に、「第1回金山町立小中学校運営協議会」が行われました。

## ◆学校運営協議会（コミュニティ・スクール）

保護者、地域が、学校の様々な課題解決（学校運営）に参加し、それぞれの立場で主体的に子供の成長を支えていく仕組み。校長が示す学校運営の基本方針を承認したり、学校運営について教育委員会や校長に意見を述べたりすることができる。

今回は、「放課後の子どもの過ごし方」について話し合いを行いました。「放課後、地域で子どもの姿を見かけることが少なくなった」「放課後に（学校外で）子どもがスポーツや文化に触れられる場・機会がたくさんあるとよい」「地域の人材をもっと学校で生かせる仕組みが必要」等、多くの意見が出されました。

# 新庄市・金山町小学校陸上競技記録会



6月8日（木）、新庄市陸上競技場にて、第2回新庄市・金山町小学校陸上競技記録会が行われ、本校の6年生が参加しました。昨年度の統合により、小学校（小体連）陸上記録会は、新庄市と合同で行っています。男女別に、100M、1000M・800M、走り幅跳び、走り高跳び、ジャベリック

ボール投げ、4×100Mリレーに出場しました。



## <入賞者>

◆女子100M 第1位 14秒3 笹原 菜々聖

◆女子ジャベリックボール投げ 第3位 29m20 佐藤 夢菜

6年生は、運動会後から、体育の時間を中心に練習を重ねてきました。陸上競技場での練習では、居合わせた新庄小学校、日新小学校の6年生と一緒に練習する機会もありました。記録会当日は、独特の緊張感の中で競技に臨みました。テント内では、友達を応援したり、入賞者の放送アナウンスにみんなで歓声を上げたりして、金山小学校の一体感のある姿がありました。競技だけでなく、友達との交流、新庄市の6年生との交流が随所に見られ、貴重な経験となりました。

